PONTCHARRA

Don du sang : la collecte a été moins bonne que l'an passé



Les donneurs se sont rendus au rendez-vous, ce mercredi 9 janvier.

La collecte de sang s'est tenue, ce mercredi 9 janvier dans l'après-midi, au Coléo de Pontcharra. De 16 h 30 à 19 h 45, ce sont près de 80 donneurs qui ont fait acte de solidarité (dont sept pour la première fois). L'établissement français du sang (EFS) s'était, pour sa part, fixé un objectif de 75 donneurs. C'est donc avec une grande satisfaction que les bénévoles de l'Amicale des donneurs de sang de Pontcharra et Saint-Maximin ont conclu l'après-midi.

Mais pour la première fois l'EFS avait supprimé la collecte du matin, suppression qui n'a pas été sans conséquences, puisqu'en comparaison à janvier 2019, les bénévoles ont prélevé quarante poches de sang en moins et vingt-sept de moins qu'en janvier 2018.